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追追跡追跡た
一般質問の要旨は議会だよりでご存知と思いますが、その後
どう町政に反映されているか、その一部をお知らせします。

一般質問のゆくのゆくええ
その後

２０年１月に取り付
けた

その後
下東野の町営住宅
は、ふれあいの家
（授産所）の移転先
にと話を進めてい
る

その後
それぞれ契約期間
の終了を待って整
理し環境のいい所
にしたい

その後
２０年４月から町の
ホームページに載
せている

左は曇り防止　右は通常のミラー
（願成寺地内）

温泉付近いっぱいの看板

▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼平成１９年１２月議会の質問

田中・町営住宅跡地

その後
「基本条例」を制定
出来るように２０年
度から取り組んで
いく

その後
３月末までに、国
道を中心に６つ交
換し取り付けた

町長答弁
すべて出して
いく

質　問
下水道事業の
情報公開を

町長答弁
地元や県（県道
ぞいだから）と
協議していく

質　問
温泉の近くの
看板を規制す
べき

町長答弁
防災上も子供
のためにも、
よく検討して
公園などにと
考えている

質　問
町営住宅跡地
の有効活用を

町長答弁
早急に設置す
る

質　問
三町大橋のト
イレに男子用
小便器がない

町長答弁
時代の流れで
もあり、作ら
ねばと感じて
いる

質　問
町の基本ルー
ルを定めた「ま
ちづくり基本
条例」は必要だ

町長答弁
通常のものよ
り３割高いの
で必要度の高
い所から順次
設置していく

質　問
曇らないカー
ブミラー増設
を

設置された小便器
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その後
神戸町は町長・議会の
統一見解として平面交
差を考えてみえる。平
面にすれば事業費は立
体交差の１割。地元も
不便になると抵抗もあ
るから。

その後どうなっ
一般質問のゆく一般質問 え
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議会 報情
請願・陳情とは
　町民の皆さんの意見、要望などを町政
に反映させる方法のひとつとして請願・
陳情の制度があります。

請願（陳情）書の書き方
　請願書・陳情書は、請願（陳情）する
方の住所、氏名を書き、押印して、紹介
議員（陳情の場合は不要）１人以上の署
名または記名押印を受け、請願（陳情）
の要旨、理由を記載したものを議長あて
に提出してください。

（表紙）

　○○に関する請願（陳情）書
　紹介議員　　　○○○○　印

　
　　　　※陳情の場合は
　　　　　紹介議員不要｛ ｝

（内容紙）
○○に関する請願（陳情）書
要旨………………
理由………………
（要旨、理由ともに簡単に要領良く
記載して下さい）

平成　　年　　月　　日
池田町議会議長　松岡正彦　様
請願（陳情）者の住所

氏名　　　　　印

▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼ ▼平成２０年３月議会の質問

町長答弁
神戸町・県など
に強く働きかけ
ていく

質　問
岐阜関ヶ原線の
養老鉄道ふみき
りは、高架にし
ないと将来渋滞
を招く

池野駅駐車場予定地
（池野駅北）

岐関線の養老鉄
道踏切（神戸町
丈六道）

その後
捕獲かごを設置し６月
までに３７頭捕獲した

町長答弁
他の市町で保護
動物に指定され
ていたり難しい
が２０年度から取
り組む

質　問
ヌートリア捕獲
対策を

その後
養老鉄道が近鉄側との
事業申請を出し、準備
を進めている

町長答弁
養老鉄道と一緒
になって近鉄に
強く働きかける

質　問
池野駅北の整備
は北口の開設も
同時に必要

その後
少しでも充実させて
いく

教育長答弁
予算は学校独自
で組んでおり本
は充分あり司書
資格を持った教
諭もいる

質　問
学校図書館に
もっと予算と司
書補を


